

## FINANCES PUBLIQUES

# Des agents protestent contre la réduction des effectifs



**TRACT.** Magali Boulogne (CFDT) et Annie Lemeux (CGT) ont organisé un tractage à l'extérieur du Centre des impôts, en marge de la réunion du comité technique. PHOTO CECILE CHAMPAGNAT

Les agents des finances publiques de l'Allier ont organisé un débrayage, hier, à 14 heures, afin de protester contre dix-huit nouvelles suppressions de postes d'ici le 1<sup>er</sup> septembre 2019.

La Direction départementale des finances publiques (DDFIP) de l'Allier va perdre dix-huit agents, dont trois à Montluçon, d'ici le 1<sup>er</sup> septembre 2019. En guise de protestation, un débrayage a été organisé hier, à 14 heures, au Centre des finances publiques de Montluçon, et simultanément dans ceux de Vichy et d'Yzeure, tandis que le comité technique local était réuni pour entériner ces suppressions de postes.

Pour Annie Lemeux, secrétaire-adjointe CGT Finances publiques, cette nouvelle réduction des effectifs s'apparente à « une destruction du service public sous prétexte de dimi-

nution des dépenses ». « Ce qui est paradoxal, c'est qu'en marge de ces suppressions d'emplois, il nous faut gérer la charge de travail supplémentaire qu'engendre le prélèvement à la source, alors que nous ne sommes ni assez nombreux, ni assez bien formé pour ça », déplore-t-elle.

Magali Boulogne, secrétaire-adjointe CFDT, regrette, elle, « la disparition d'un certain nombre de compétences » dans la fonction publique, craignant, qu'à terme, « l'administration ne soit plus en mesure d'exercer sa fonction de contrôle ».

Depuis 2011, 125 postes ont été supprimés au sein de la DDFIP de l'Allier, portant le nombre d'agents départementaux à 416. À l'échelle nationale, il est prévu de supprimer 2.130 postes au cours de l'année 2019. ■

## EN BREF

### CYCLOPÈDE ■ Assemblée générale

L'association Cyclopède tiendra son assemblée générale ce vendredi, à 18 h 15, à la salle Henri-Nourissat, espace Boris-Vian, 27, rue des Faucheroux. La place des piétons et cyclistes dans l'ensemble de l'agglomération et plus particulièrement dans l'aménagement des berges du Cher sera abordée. La cotisation pour l'année 2019, qui sera encaissée dès 17 h 30, est à 10 € pour les adultes et 15 € pour les familles. ■

### OCM RUGBY ■ Précision

Contrairement à ce que nous indiqué dans notre édition de mardi par erreur, le prochain match à domicile de l'OCM en Fédérale 3 contre Guéret n'est pas programmé samedi, mais bien dimanche prochain 27 janvier. Coup d'envoi à 15 heures, au stade de la Loue. ■

### CHE TANGO ■ Milonga

La milonga de la Candelaria organisée par l'association Che Tango aura lieu ce samedi, à 18 h 30, à la salle Saint-Vincent, 4, quai Turgot (DJ Émile de Tango Riom aux platines). Les personnes qui souhaitent assister

## SANTÉ ■ S

# Que

De nouveaux étoffé les rances de l'hôpital Montluçon ces nées. Son dresse un bil

Guillaume guillaume.bellavo

Sébastien respon gences public de Montluçon depuis 2015. M vice a rassemble frères de l'évoquer le choc septi sous). L'oc un point sur urgences de

« On a à faire le service dans d'condition

■ Comme l'état de s de Montlu sement es J'ai repri était en trois ans des recru nes médi des inte GHT (gr talier de et on a rableme l'intérin reste au l'intérin

## Le